
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０６２回 ２０１３年６月２２日(土） No.１９５２

本日のプログラム Today's Program
夜間例会

点 鐘
於 神楽家 名古屋市東区

ロータリーソング「奉仕の理想」

前 回 第２０６１回 ２０１３年６月１４日（金） 記 録

○斉 唱：｢我等の生業」
○ゲスト：かなもり小児科

院長 金森 俊輔様
2013-14年度米山記念奨学生 陳 淑珮様

○出席者：会員29名中19名出席 出席率65.51％
前々回補正出席率 ５月31日分89.28％

会長あいさつ 井田 武憲

当例会場における例会もいよいよ最後になりました。

この一年間、会長の大役を大過なく勤めあげること

ができましたのも、すべて会員の皆さまのおかげと感

謝いたしております。在任中に賜りましたご指導とご

厚情にあらためて心より厚くお礼を申し上げます。

さて、本年度の方針「例会は親睦なり、深めよう親

睦！」としてスタートしました。例会前のひとときの

時間が主だったのですがそれなりの親睦を深めていた

だいたことと存じます。

本年度の主な行事は７月ガバナー補佐訪問、新入会

員の入会式。８月伊那ＲＣとの納涼交流例会、合同ゴ

ルフコンペ、ガバナー公式訪問。９月仙台、松島方面

へ名経短大生との被災地支援訪問。10月市民祭苗木配

布。12月安城RCへ訪問。２月ＩＭ。４月三河安城ＲＣ

来訪、地区協議会参加、６月新入会員の入会式。等々

があり、大変有意義な内容と親睦も深まったことと思

います。また、各委員会活動ではそれぞれ趣向により

充実した行事が行われ、会員増強の面では、当会の最

重要課題として全員が一丸となって、取り組む課題で

す。今後ともよろしくお願いいたします。

最後に桜井幹事をはじめ会員の皆さま方この一年間

お疲れ様でした。ありがとうございました。

幹事報告
・本日の会合：パスト会長会

次年度理事役員会及び臨時理事役員会

・次回の例会：６／２２（土）夜間例会

・例会変更のお知らせ：別紙

次期理事役員会･臨時理事役員会報告
日時 2013年６月１４日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）次期役員構成再編について。（井田会長）

大野良之次期会長が体調不良の為、辞任の申

し出でがあり、協議の結果、了承し、後任に

箕輪良孝君が選出、承認されました。

２）次年度クラブ行事予定について

（加藤副幹事）

資料にもとづき了承された。

３）次年度予算について （加藤副幹事）

資料にもとづき了承された。

４）夜間例会について

（唐井次期親睦活動委員長）

7月27日、午後6時から名東区藤が丘、美舟に

ての開催が了承された。

５）その他の件

・交換留学生の件、7月6日、交換留学生のセミ

ナ－終了後、関係者にて会合を催すことが了

承された。

ロータリーを考える月間

６月２８日 （金） ７月 ５日 （金） ７月１２日（金） ７月１９日 （金）

例 定款第6条第一節により 卓話担当者：箕輪 良孝君 卓話担当者：各委員長 卓話担当者：各委員長

会 休会 卓 話 者： 〃 卓 話 者： 〃 卓 話 者： 〃

予 演題：「会長所信表明」 演題：「事業計画説明」 演題：「事業計画説明」

定



米山奨学生

陳 淑珮さんが例会に

出席にてあいさつ。

卓 話
一年を振り返って

例会運営委員長 唐井 仁一

フォーラムにおいて色々なご意見を頂きました。

●特にない。平凡なことはよく出来たということでは

ないか。

●予鈴をよく聞こえるものに変えてほしい。

●食事を高齢者に配慮して固いものを除いて。

●歯の治療で固い食事がつらい。

●例会は変化があって良かった。

●情報が会員に知らされない。

●情報の共有、知らない事が多すぎる。

●小さな情報でも知らせてほしい。

●退部者の報にふれさみしい。

●ロータリーは友情だと付き合ってきたが例会で挨拶

をしないで辞めていくのはさみしいし、情けない想い

だ。

●お互いが絆を深めることが重要だ。

●入会して1年が経つが何が起こっているのかわから

ない。

●各委員長は小さな事でも例会の場で報告してもらい

たい。

●会員増強に努めなくてはいけない、その為にはプロ

ジェクトチームを作って対応して10人は入れたい。

●最近の退会の理由は物理的なものが多い、昔のクラ

ブの話は今参考にはならない。

●ロータリーは書生である。自らの生き方を書生であ

ると感じるように持っていく事が自らを高めることで

あり、達成できた人は辞めない。

●クラブの会長・幹事は情報を提供する義務がある。

色々な情報提供をまず行う事が重要である。

例会運営委員会アンケート結果 (回答者15名)

項 目 回答人数

1 例会運営について

①満足 8

②どちらかといえば満足 6

③どちらともいえない

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし 1

2 スクリーンの設置について

①満足 10

②どちらかといえば満足 2

③どちらともいえない 2

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし

クラブで購入 1

①満足

53%

②どちら

かといえ

ば満足

40%

回答なし

7%

①満足

67%

②どちら

かといえ

ば満足

13%

③どちら

ともいえ

ない

13%

クラブで

購入

7%

3 旭城・夜間例会参加者等のスナップ写真の映写に

ついて

①満足 8

②どちらかといえば満足 6

③どちらともいえない 1

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし

4 例会の指定席(くじ)について

①満足 8

②どちらかといえば満足 6

③どちらともいえない 1

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし

5 談話席とドリンク提供について

①満足 8

②どちらかといえば満足 4

③どちらともいえない 2

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし

不要 1

6 会長・幹事・会長エレクト・SAA席のテーブル配置

について

①満足 5

②どちらかといえば満足 4

③どちらともいえない 3

④どちらかといえば不満

⑤不満 1

回答なし 1

7 テーブルの一輪挿しの設置について

①満足 10

②どちらかといえば満足 4

③どちらともいえない 1

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし

8 誕生日・結婚記念日の指定席について

①満足 9

②どちらかといえば満足 4

③どちらともいえない 2

④どちらかといえば不満

⑤不満

回答なし

※ニコボックスは次回に掲載させていただきます。
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